

Estudiarán la posibilidad de sumarse a la segunda fase de la convocatoria estatal

Los enseñantes canarios no secundarán la huelga durante esta semana

E.B.

La asamblea de enseñantes celebrada en la noche de ayer en el colegio público Baleares decidió no apoyar la huelga convocada a nivel estatal, los días 9 y 10 de marzo, por ANPE, CCOO, CSIF, UCSTE y FETE-UGT. Todas las fuerzas sindicales con presencia en la enseñanza canaria han coincidido en lo poco oportuno de la huelga en el Archipiélago, que vivió en enero una huelga general de gran incidencia y más recientemente huelgas que afectaron al profesorado interino.

Los docentes acordaron, asimismo, continuar estudiando la tabla reivindicativa en torno a la homologación con el resto de los funcionarios, analizando por otra parte la conveniencia o no de sumarse a la segunda fase de la convocatoria de huelga estatal, prevista para los días 16 y 17 de marzo, con tal motivo el miércoles, a las 17 horas, los enseñantes celebrarán asambleas de zona en el sur y Telde. El jueves, a las 18 horas, celebrarán asamblea de zona en Las Palmas de Gran Canaria.

CCOO, ANPE, FETE-UGT y CSIF ya han anunciado su apoyo a la huelga los días 16 y 17 de marzo, en petición de homologación retributiva, complementos de destino con los niveles 23, 25 y 27, complemento específico generalizado y otras reivindicaciones relativas a jornada de trabajo, responsabilidad civil y política de personal.

Por su parte, el Sindicato de Trabajadores de la Enseñanza de Canarias (STEC) ha comenzado a recoger firmas entre los docentes en solicitud de homologación económica.

En su análisis de la proposición de Ley del Cabildo Insular de Gran Canaria

Caldas: «Es positivo que no se hable de Universidad plena»

ENRIQUE BETHENCOURT

El consejero de Educación del Gobierno de Canarias, Enrique Fernández Caldas, valoró positivamente el hecho de que en la proposición de ley reguladora de las Universidades Canarias, elaborada por el Cabildo grancañario, «desaparezcan los conceptos de universidad politécnica y universidad humanística». Para el consejero, las dos universidades canarias deben desarrollarse «según las necesidades de su entorno».

Fernández Caldas, se reunió en la mañana de ayer con Carmelo Artilles, presidente del Cabildo Insular de Gran Canaria, para analizar conjuntamente la propuesta universitaria de la Corporación. El titular de la Consejería de Educación consideró muy positiva «la desaparición del concepto de universidad plena, que no tiene sentido en un momento en que los centros universitarios tienen una dinámica de modernidad y de transformación de su estructura».

La desaparición del término distrito provincial también fue acogida favorablemente por el consejero, quien afirmó no comprender los conceptos de universidad autónoma, libre e independiente. «Nosotros estamos desarrollando un sistema educativo regional, entendiendo la necesidad de permeabilidad entre las universidades», afirmó Fernández Caldas, manifestando a continuación que él siempre defendió el *campus* de Tafira, «en el que deben confluir todos los centros».

Nuevos estudios

Respecto al *campus* de Tel-



El consejero de Educación, en un momento de su conferencia de prensa.

de, el consejero señaló que la Universidad de La Laguna debería aceptar la cesión efectuada por el Ayuntamiento teldense «y si algún día es útil ese *campus* se utilizaría». Interrogado sobre la posible implantación de estudios de Turismo en el Archipiélago, Fernández Caldas aseguró que había planteado en el Consejo de Universidades la solicitud de estos estudios por parte de las dos universidades canarias, «y me respondieron que esos estudios no figuran en el catálogo de titulaciones del Ministerio de Educación y Ciencia».

Por otra parte, el consejero dijo que el Instituto de Educación Física de Canarias quedaría adscrito a la Universidad Politécnica de Canarias en los próximos meses. Fernández Caldas señaló asimismo

que mantendrá reuniones con los rectores de las dos universidades canarias para recoger peticiones a incluir en la revisión del Plan Universitario de Canarias.

Sobre la Universidad Internacional Pérez Galdós, destacó que hasta ahora con contaba con unos estatutos claros y que los servicios jurídicos de la Consejería están en el tema. En cuanto a la Comisión de Canarias para el V Centenario anunció que ya está constituida y que será presidida por el viceconsejero de Cultura, Juan Manuel García Ramos.

Enseñanzas Medias

El consejero ratificó que su departamento asumía los compromisos acordados por los estudiantes de Enseñanzas Medias con el equipo que

dirigía Luis Balbuena, asegurando que los mismos se están cumpliendo. La problemática de la Formación Profesional también fue analizada por el consejero que manifestó que el material está llegando a los centros, «aunque ello no significa que estemos satisfechos con la situación de la FP, sobre la que el Gobierno de Canarias tiene previsto sacar una ley».

Fernández Caldas aseguró que la comisión de la Consejería sobre los centros en jornada única emitiría próximamente su dictamen sobre el tema. Anunció asimismo que en el pleno del Parlamento de Canarias que se celebrará el próximo día 22 se analizará una proposición no de ley de Izquierda Canaria Unida sobre el marco normativo para acceder a la jornada continua.

7.975 niños tomaron parte en esta iniciativa de 'El Corte Inglés'

Fallado el concurso 'Un periódico a papá'

CANARIAS7
Las Palmas de Gran Canaria

Un total de 7.975 alumnos de los diferentes centros escolares de la provincia de Las Palmas, entre 5 y 14 años de edad, han tomado parte en el concurso *Un periódico a papá*, organizado por *El Corte Inglés* con motivo del Día del Padre. Esta convocatoria recibió una respuesta cifrada en 1.595 periódicos confeccionados por equipos de niños que recibirán los galardones el mismo Día del Padre, el próximo 19 de marzo.

El dictamen de este concurso fue emitido por un jurado reunido el pasado sábado y compuesto por: José Luis Torró Micó, director de CANARIAS7, Antonio Quevedo, relaciones públicas de *El Corte Inglés*, Francisco de la Iglesia, director de *La Provincia*, Santiago Betancort, director de *Diario de Las Palmas*, Juan José Bolaños, inspector de zona de la

Consejería de Educación, Manuel Martín Bolaños, director del colegio San Antonio María Claret, Esther Ortega, profesora del colegio San Juan Bosco, Teresa Caveda, directora del colegio 24 de Junio, y Angeles Hernández, directora del colegio Tasiri.

De acuerdo con su dictamen los colegios que merecieron ser premiados por la mejor labor de conjunto fueron:

Gran campeón: Colegio San Antonio María Claret.

Campeón: Colegio Marpe. Colegio Nuestra Señora del Carmen. Colegio María Auxiliadora (Telde). Colegio Sagrada Familia. Colegio Público Valencia. Colegio Teresianas. Colegio Nuestra Señora del Pilar. Colegio San Juan Bosco. Colegio Saucillo. Colegio Público Santa Bárbara.

Los equipos de alumnos que consiguieron los tres grandes premios, uno por cada grupo de edad fueron los siguientes:



El jurado tuvo que elegir entre 1.595 trabajos.

Especial de 5 a 7 años: Colegio Público El Cardón, con el equipo formado por Antonio Rodríguez, Idaira Alemán, Maitte Pulido, Gilberto Mendoza y Beneharo Campos, dirigido por la profesora María Carmen Martín.

Especial de 8 a 11 años: Colegio Sagrada Familia, con un

equipo dirigido por Esther Villaseca y formado por María Esther Hormiga, Dara Quevedo, Angeles Cedrés, Carmen Yaiza Sánchez e Ithaisa Gómez.

Especial de 12 a 14 años: Colegio Público Tinguaro a través de un equipo formado por Francisco Javier Suárez, José Manuel Ojeda y José Alberto Gon-

zález.

Los premiados recibirán los galardones en un acto que con motivo del Día del Padre celebrará la entidad organizadora en La Gallera, quedando expuestos los trabajos ganadores en la tercera planta de *El Corte Inglés* a partir de mañana, 9 de marzo.